
Pikierschablone

Beitrag von „muddyliz“ vom 21. April 2014, 22:56

Hallo Jürgen,
da ich zu dicht gesät hatte, musste ich schon recht früh pikieren. Erfahrungsgemäß geht 
immer ein gewisser Prozentsatz ein. Falls es genug schaffen gibt es immer Abnehmer.
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